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MONTECOSARO 

II PCI chiede un'inchiesta 

governativa sullo scandalo 

esploso alio zuccherificio 
MACERATA. 13 

Sullo scandalo alio zuccheri
ficio di Montecosaro, i com-
pagni onn. Gambelli, Bastia-
nelli, Barca, Angelini. Calva-
resi, Manenti. Illuminati. han-
no presentato una interroga-
zione ai ministri dell'Indu-
stria, Agricoltura e Finanze. 

I parlamentari del PCI chie-
dono c se rispondono a verita 
lc notizie pubblicate dalla 
stampa, secondo cui ncl labo-
ratorio analisi bietole dello 
zuccherificio di Montecosaro 
(Macorata) della societa 
SADAM. si analizzavano le 
bietole con appnrccchi clet-
tronici manomessi alio scopo 
di alterarne i gradi polari-
metricj operando cosi una ve
ra e, propria truffa ai danni 
di migliaia di produttori bie-
ticolj delle Marche e degli 
Abruzzi. Per sapere altresi. 
qualora tali notizie rispon-
dessero a verita, quali misu-
re intendano prendere nei 
confronti della societa sopra 
citflta >. 

Gli interroganti chiedono 
inoltre di sapere dai citati 
ministri c se non intendano 
aprire una inchiesta con la 
massima urgenza. per stabi-
lire 1'entita dei danni subiti 
dai produttori ed intervpnirp 
per imnorre il risarrimento 
dei danni. Per norre fine im-
mediatamente alia vertrodnn 
sa discriminazione onemta 
dalla SADAM che imped'ece 
ni Consorzi provinciali aderen-
ti * al CNB di en'rare nello 
stabilimento con la souadra 
dei tecn'ci per i dovuti con-
trolli. Per conn<«cpre inflne 
ounli altre misurp intendano 
prendere per garantire in av-
venire i produttori hieHcoli ». 

Dal canto suo. la Federa-
ziono comunista di Macerata 
ha fatto affiggere un manife
sto sotto il titolo «Centinaia 
di milioni rubatl ai produttori 
di bietole », « Lo zuccherificio 
di Montecosaro. manometten-
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Uria no ta de l PCI 

do gll strumenti per la mi-
surazione della sostanza zuc-
cherina delle bietole — dice 
11 manifesto — ha derubato i 
contadini di centinaia di mi
lioni. La truffa e stata de-
nunciata alia Magistratura. 
Viene cosl confermata la de-
nuncia che i comunisti da an-
ni vanno facendo, e cioe che 
i monopoli dello zucchero 
operano una continua rapina 
ai danni dei produttori e dei 
consumatori II governo di 
centro-sinistra. tuttavia. ha 
sempre continuato ad appog-
giare politicamente e finan-
ziariamento i parironi dello 
zucchero. non volendo nem-
meno affrontare il discorso 
sulla necessita di una gestio-
ne pubblica dellMndustria 
saccarifera. 

Si spiega cosi il motivo per 
cui la SADAM di Montecosa

ro si e sempre rifiutata di 
far entrare nello zuccherifi
cio la squadra dei tecnici del 
CNB che avrebbe minuziosa-
mente controllato e denuncia-
to ogni azione che avesse dan-
neggiato i produttori di bie
tole. II PCI fa appello affin-
che si intensiflehi la lotta dei 
produttori e dei cittadini in 
quanto consumatori. per sal-
vaguardare i propri interes-
si. far entrare i tecnici del 
CNB in tutti gli zuccherifici: 
ottenere una gestione pubbli
ca. attraverso gli Enti Hegio-
nali di Sviluppo. dell'intera 
industria zuccheriera. Solo 
cosl — conclude il manifesto 
— si porra termine alia co-
stante truffa che i monopoli 
dello zucchero compiono ai 
danni dell'intera nazione ». 

Massimo Gattafoni 

Bocciato il bilancio 

dimissionaria la Giunta 

S I R O L O : il Comune ha impedito la speculazione edilizia 

Le bellezze del Monte Conero 
sono state mantenute maker ate 

CRISI APERTA AL 
COMUNE DI FERMO 

II Comune 
di Fabriano 
paralizzato 

da molti mesi 
71 gruppo consiliare co- -

munista di Fabriano, si d Z 
riunito per esaminare il Z 
comportamento dell'Ammi- ™ 
nistrazione di centro-sini- -
stra. 1 consiglieri comuni- Z 
sti fanno rilevare che il Z 
Consiglio comunale non Z 
viene convocato (in dai z 
maggio scorso, nonostante Z 
le reiterate sollecitazioni Z 
del PCI. «7 problemi di Z 
Fabriano — i detto nel do- z 
cumento del PCI — riman- — 
gono insoluti e si aggrava- Z 
no per I'assenza di qualsia- Z 
si volonta del gruppo di- z 
rigente dell'Amministrazio- -
ne comunale. mentre la cit- Z 
ta ha urgente bisogno di Z 
una azione per risolvere il ~ 
problema dell'agricoltura, z 
il potenziamento delle fonti -
di lavoro esistenti median- Z 
le nuovi insediamenti indu- Z 
striali il mantenimento del- ~ 
le infrastrutture viarie col — 
completamento della fer- -
rovia Fabriano - Pergola- Z 
Fermignano-V rhino. Z 

Mentre in questa direzio- -
ne nulla £ stato fatto — Z 
prosegue il documento Z 
nemmeno sul piano delle Z 
fnoVa^ioni e delle intese z 
coi Comuni del comprenso- -
rio montano. la maggioran- Z 
ia dc sembra non aver ' Z 
altre preoccupazioni che Z 
pensare di regalare una — 
medaglietta al sen. Merloni Z 
per prepararne il lancio Z 
elettorale. « 

« JI gruppo di potere che Z 
controlta la DC fabriane- z 
ae — dice pot il comuni- — 
caio del PCI — continua Z 
ad utilizzare il governo Z 
locale per interessi chia- Z 
ramente di parte, a danno « 
di tutta la popolazione. -
Questa e certamente la Z 
iattura peggiore per Fa- _, Z 
briano. che la presenza in z 
Giunta dei socialisti non -
ha minimamente intaccato. Z 
Occorre quindi. che le for- Z 
ze politiche democraiiche Z 
e i cittadini si uniscano -
per impedire che il malgo- -
rernn detta DC provochi ul- Z 
teriori guasti alia nostra Z 
citta. 1 comunisti rialfer- Z 
mono la necessita indero- — 

. aahile che si gimaa alia Z 
immediata convocazione Z 

del Cons'alio comunale e Z 
che, senza ulteriori indu- z 
gi. si deliberi sulle con- ™ 
clu\^oni delle inchieste per Z 
Taccerlamento delle re- • Z 
smnsahilitA relatire aqli • Z 
scandali del nuovo acque- • 
dotto e d«>Va nuova scuola Z 
media: sulVazinne da svol- Z 
Cere per la difesa e il Z 
potenziamento della ferro- Z 
vis interna: * 

Dal nostro corrispondente 
FERMO. 13. 

Con la bocciatura del bilan
cio. e successive dimissioni 
del Sindaco e della Giunta. 
il centrosinistra minoritario 
ha aperto formalmente la cri-
si, il cui sbocco prevedibile 
e la gestione commissariale. 
Gia negli ambienti politici e 
tra la popolazione se ne parla 
come di una conclusione ine-
vitabile che fa nascere rea-
zioni spesso non felici, che 
tendono a fare d'ogni erba 
un fascio e a ricomporre una 
maggioranza sul terreno del-
I'appello indiscriminato e qua-
lunquistico di Fermo ai fer-
mani. 

Chi vuole cio. in effetti mi-
ra ad altro. Cerca di sfrut-
tare uno scontento profondo 
della popolazione verso il cen
trosinistra e un altrettnnto 
netto rifiuto di una gestione 
commissariale. come arma di 
pressione nei confronti di al-
cune forze politiche — il Par-
tito repubblicano in partico-
lare — che si sono decise a 
rifiutare i pesanti ricatti del
la DC. le inadempienze pro-
grammatiche. i personalismi. 
E Io fa consapevole che una 
ricomposizione. su questa ba
se. nel senso cioe di un ulte-
riore umiliazione del PSU e 
del PRI potrebbe tutfal piu 
durare per qualche altro me-
se: forse fino alle elezioni po
litiche. 

La verita 6 che sino a quan-
do alcuni nodi politici. che 
il centrosinistra non ha mai 
neppure voluto affrontare non 
verranno sciolti. e alquanto 
problematico parlare di una 
maggioranza stabile efficien-
te. democratica al comune di 
Fermo. 

II discorso ritorna inevita-
bilmente sul programma. sul 
metodo. suite forze politiche 
in grado di compiere scelte 
democratiche a tutto vantag-
gio dei lavoratori. Proprio in 
considerazione che si faccia 
strada un ripensamento da 
parte degli alleati della DC. 
questo partito ha abbastanza 
scopertarnente manifestato la 
propensione per fl commissa-
rio prefettizio anche nella spe-
ranza di potere. attraverso 
nuove elezioni. recuperare i 
due seggi perduti a causa 
delle dimissioni del gruppo 
stesso di Santarelli Quinto e 
Aleanzi. 

Di fronte a questa prospet-
Hva la DC — come ha fatto 
intendere nel suo intervento 
il capogruppo Bartolomei — 
riversa gia la responsabilita 
della crisi e dell'eventuale 
gestione commissariale S"Jgli 
alleati presenti (PSU) e pas-
sati (PRD- Non si pud igno-
rare che i dirigenti del PSU 
hanno sempre tenuto un at-
teegiamento di copertura alia 
DC. rifiutando ogni possibfle 

alternativa. 
Persino quando. a piu ri-

prese, il gruppo comunista ha 
avanzato proposte program-
matiche. limitate negli impe-
gni finanziari. ma qualificate 
sul piano sociale, del metodo 
e del costume in grado di fa-
vorire un diverso rapporto 
fra le forze democratiche e 
di scongiurare cosi la gestio
ne commissariale, il PSU non 
e riuscito altro che a presen-
tare l'alternativa delle elezio
ni anticipate al centrosinistra. 

Rodolfo Dini 

Assurda la polemica del 
PSU - Le misure adot-
tate dalla Giunta PCI-

PSIUP 

Nostro servizio 
SIROLO. 13 

Tralasciando ogni ulteriore 
polemica sulla presa di posi-
zione del PSU, a proposito del
le norme di edificazione sul 
Monte Conero adottate dalla 
Amministrazione comunale di 
Sirolo, e il caso di esporre 
tutti i termini della questio-
ne, al fine di rendere edotti f 
lettori dell'onerato della Giun
ta (PCI-PSWP). 

Quando nel gennaio 1965 la 
attuale Giunta si insed'd, il Co
mune non aveva un Piano Re-
golatore, tanto meno un piano 
di costruzione: fatto questo 
abnorme che avrebbe compro-
messo I'avvenire turistico di 
Sirolo. Inoltre erano giacenti 
circa 70 proposte per la co
struzione di villette sul Mon
te. per cui 300.000 mq. di spa-
zio sarebbe caduto in mono a 
circa 3.000 persone soltanto, 
mentre la parte alta del Co
nero veniva irrimediabilmente 
perduta dalla paesistica. 

L'Amministrazione comunale 
si propose di porre termine a 
questo vero e proprio scem-
pio ed adotto il PRG del-
Varchitetto Giorgio Morpur-
go. commissionato dalla pas-
sata amministrazione centri-
sla. Evidentemente, un PR e 
sempre delicato e complica-
to perch$ esso crea e toglie 
ricchezza. Per Sirolo, gli ele-
menti imprescindibili erano 
due: salvaguardia ambienta-
le. mediante certi meccanismi. 
e controlln del meccanhmo de'-
la formazinne fnndiaria. ac-
quisendo alia collettivita una 
rendita. Per raggiungere que-
sti due obiettivi ocenrreva la 
pubblicizzazione delle aree e 
una urbanizzazione di tipo tu
ristico. 

Compiute queste scelte, ri-
maneva scoperta la parte alta 
del Monte Conero, che venne 
lasciata inedificabile alio sco-
po di salvaguardarla in at-
tesa di una definitiva siste-
mazione. 11 problema era se 
questa parte dovesse seroire 
ai soli sirolesi, oppure doves-

II versante del Monte Conero sotto ta glurisdizlone del Comune dl Sirolo. 

se interessare la collettivita 
provinciale e regionale, cioe 
creare un parco che servisse 
per il pic-nic e campeggio ad 
oltre diecimila persone. 

Le preoccupazioni degli am-
ministratori e dell'estensore 
del PRG, sono aumentate al-
lorche pervennero al Comu
ne ben 65 ricorsi, alcuni dei 
quali sulla incostituzionalita 
dell'inedificazione e sulla ille-
gittimita delle cessioni delle 
aree. Poiche il Comune non e 
in grado di acquistare (e nes-
sun comune in Italia lo el) i 
terreni da pubblicizzare e il 
Comune ha uno stretto limite 
di tempo dalla data della de-
liberazior.e per invocare le 
norme di salvaguardia, oltre 
ad impedire la speculazione 
privata. si ren>~" ua necessario 
decidere qualche cosa che si-
gnificasse nello stesso tempo 
anche un attacco a quelle Am-
minislrazioni o enti che anco-
ra non si sono mossi per crea
re il Parco del Conero, par
co che, secondo la sua defini-
zione, dovrebbe comprendere i 
territori c.ompresi tra il Pas-
setto di Ancona e Porto Reca-
nati, incluso Camerano. Inol
tre bisognava far qualche co
sa affinche Sirolo non rima-
nessc una perla, quando gli 
altri Comuni (vedi soprattut-
to Numana) stanno facendo 
quello che vogliono, con gli 

obbrobri che sorgono ovunque. 
Da questa realta sono scatu-

rite le norme di costruzione 
tanto osteggiate dai socialisti 
(una parte, in verita, perche 
i dirigenti socialisti degli 
Enti per il turismo le hanno 
accettate) e che sono state 
oggetto della conferenza-dibat-
tito indetta dai Comune di 
Sirolo. 

Quando V Amministrazione 
accetto la lottizzazione « Mon-
tevecchi » sul Conero (trattasi 
della costruzione di died vil
lette di piccolissima cubatu-
ra su un'area di un ettaro 
tutto a verde, con strode, par-
cheggi, belvederp e parco at-
trezzato per bambini), la cui 
redlizzazione e in corso e il 
Comune £ entrato in possesso 
di 12 ettari di terreno su tre-
dici da pubblicizzare. non fu 
fatto un pn.tso indietro sidle 
decisioni del PRG, beitsi ven
ne iniziata una serie di ope-
razioni che avrebbe acquisi-
to al Comune una vasta area 
per il costituendo Parco pub-
blico del Conero. 

La decisione, pertanto, di 
non lasciare inedificabile la 
parte alta del Monte Conero 
consentendo invece una edifi
cazione di 500 mq. per ettaro. 
non altera il paesaggio o ne 
fa addirittura scempio — co
me e stato detto (I'ing. Clau-
dio Salmoni ad esempio ne e 

di tutt'altro avvtso) — ma 
mantiene inalterate le bellezze 
del luogo, in quanto ogni co
struzione si adagera in mezzo 
al verde con la sua piccolissi
ma mole. Ma tali norme non 
si sono fermate all'indice di 
edificabilita, al contrario han
no prescritto che il proprieta-
rio lottizzante ceda gratuita 
mente al Comune l'80% della 
intera superficie, per creare il 
Parco pubblico e sulla quale 
nessun privato speculatore po 
tra piu allungare le mani sulle 
aree, ma la collettivita ha le 
sue esigenze che non possono 
essere avvilite da interessi di 
parte, anche quando si tratta 
di interessi di gente che ca 
nosciamo. 

p.o. 

E' nata 
Maruska Cardinal! 

PESARO. 13 
La casa del cor:pagno Nello 

Cardinali. responsabile degli 
« Amici deirUm'fd » per la pro-
vincia di Pesaro, e stata allie-
tata dalla nascita di una bella 
e vispa bambina, a cui e stato 
dato il nome di Maruska. 

Alia puerpera ed all'amico 
Nello giungano le piu sincere 
congratulazioni da parte degli 
c Amici delTt/m'fd >. dai compa-
gni marchigiani e dalla nostra 
Redazione. 

T C D M I , Si vuol sopprimere il Servizio 
- idroelettrico di regolazione 

Piano dell' EN EL per la 
riduzione di manodopera 

Una presa di posizione della CGIL, CISL e UIL — L'interessamento 
della Provincia 

Dal nostro corrispondente 
TERNI. 13. 

L'ENEL ha predisposto un 
piano di smobilitazione della 
manodopera occupata oggi a 
Terni; un piano che portereb-
be. in un futuro non lontano. 
anche se con passi graduah. alia 
riduzione di loO unita lavorative. 
I pnmi passi sono stati fatti 
con tordini di servizio*. che 
portano. mentemeno. la data di 
Ferragosto. L'episodio sta a di-
mostrare come 1'ENEL voglia 
sfugg/re ad ogni controllo. ad 
ogni trattativa sindacale por-
tando questo grave attacco ai 

Iivelli di occupazione in sordina. 
U piano dell'ENEL, che mo-

difica la struttura organizzativa 
del settore produzione e trasmis-
sione del Compartimento di Ro
ma provocherebbe la soppres-
sione del servizio idroelettrico 
di regolazione di Terni. una for
te riduzione del personate al 
reparto della manutenzione ed 
al laboratorio ed una grave per-
dita di personale tecnico alta-
mente specializzato mentre i la-
vori di manutenzione verrebbe-
ro affidati a ctitte private. 

Su questa situazione i sinda-
cati. aderenti alia CGIL. CISL 
e UTL, che gia avevano chiesto 

leri al Teatro Nuovo 

Spoleto: successo 
de «La Sonnambula 

Settimana 
di stadi su 

« l NonMMi 
nell'Alto Medio Evo » 

SPOLETO. 13. 
II Contro italiano di studi sul-

TAlto Medioevo. che ha sede a 
Spoleto. ha annunciato il tema 
della Settimana di studi che si 
terra nella nostra atta ne! pros-
simo anno. Esso e: «I Norman-
ni e la loro espansione nell'Alto 
Medioevo*. Per ogni notizia re-
lativa alia partecipazione alia 
Settimana. gli studios] intero 
sati possono rivolgersi alia sede 
del Centra in Spoleto, al Palazzo 

Ancaiani. 

SPOLETO. 13. 
Quasi a voler testimoniare. 

anche con la provenienza geo-
granca dei giovant cantanti la 
sua portata nazionale. nella 
seconda c prima » al « Nuovo » 
di Spoleto il Teatro Lirico Spe-
rimentale ha portato alia gloria 
del debutto un basso di Venezia. 
Francesco Signor. un soprano 
di Firenze. WUma Michaud. ed 
un tenore di Catania, Antonio 
Cucuccio. 

Questi hanno per la prima 
voita affrontato il pubblico ed 
il palcoscenico. esordendo. sot
to la esperta guida del M.o Ot-
tavio Ziino. nell'opera < La son
nambula* di Bellini. Nelle vesti 
di Amina. il soprano WUma 
Michaud ha fatto sfoggio di una 
buona preparazione sceruca c di 
eccellenti mezzi vocali. 

n tenore Antonio Cucuccio e 
stato un Elvino preciso nella di-
zione e dai timbro. aggraziato 
ed altrettanto bene impostato si 
e rivelato il basso Francesco 
Signor che era il conte Rodolfo. 

A posto negli altri ruoli Co-
rinna Vozza (Teresa). Licia 
Falcone (Lisa). Andrea Mineo 
(Alessio). Gabriele De Julis (un 
notaro). Simpatica e disinvolta. 
anche se rapida. la apparizione 
della giovane danzatrice spoie-
tina Mina Santoni. 

La regia e stata di Marcella 
Govoni. II M.o Aldo Danieli ha 
diretto 1'oUimo coro del Teatro 

» 

II soprano Wilma Michoud 
Verdi di Trieste. «La sonnam
bula » sara replicata il 18 ed 
il 22 settembre. 

Domenica 17 settembre la se
rie delle « prime * sara conclu-
sa con la rappresentazione de 
«La traviata > di Giuseppe 
Verdi 

un incontro con Di Cagno. ieri 
si sono incontrati con il presi-
dente del Comitato della pro-
grammazione. Fiorelli, e con il 
V. presidente della Prorincia. 
compagno Menichetti. Al termi
ne del colloquio t sindacati han
no emesso questo comunicato: 

« Le segreterie prorinciab dei 
sindacati elettrici della CGIL, 
CISL e UIL. su loro ricbiesta. 
hanno avuto un incontro con il 
Presidente del Comitato "Regio
nale per la programmazione eco
nomics dell'Umbria e Presi
dente dell'Amministrazione Pro
vinciale di Terni. Sig. Fabio 
Fiorelli. e con il Sig. ArnaWo 
Menichetti, vice presidente della 
stessa amministrazione. per esa
minare le conseguenze che sca-
turiscono dalla soppressione del 
Servizio Idroelettrico di Regola
zione di Terni. predisposto dal-
I'ENEL. e delle prospettive del-
I'induatria elettrica ternana con 
le relative ripercussioni sull'in-
tera economia regionale. 

IJ» delpg»7ion*» sindacale ha 
fatto presente come, a seguito 
delle recenti disposizioni che mo-
dincano la struttura organizzati
va del Settore Produzione e 
Trasmissione del Compartimento 
di Roma, 1'ENEL non solo non 
ha tenuto conto di Terni e delle 
sue maestranze. ma abbia com-
messo un tradimento nei loro 
confront: se si r.sale agli im-
pegni che alcuni altolocati diri
genti. presero alTatto della na-
zkmalizzazione della ex Terni. 

L'accentrameDto a Roma di 
tutti gli uffici direzionali. 0 tra-
sferimento del locale laborato
rio misure. la cessazione della 
manutenzione. col proprio per
sonale specializzato. sul macchi-
nario idraulico ed elettrico. non 
solo rappresentano on immedia-
to danno economico ma anche 
e soprattutto una ulteriore ir-
razionalita organizzativa del-
1'Ente che non servira a dimi-
nuire i costi di Gestione e la 
burocrazia. ma esattamente il 
contrario. 

La delegazione sindacale ha 
fatto presente inoltre come I'al-
lontanamento da Temi di gruppi 
di tecnici e di attivlta altamente 
spcciaJizzate non possa non ri-
percuotersi negativamente sul 
mercato del lavoro per i giovani 
diplomati e sugli stessi istituti 
profess!onali cittadini. 

I sindacati nel ribadire che 
avrebbero interessato del pro
blema altre autorita cittadine. 
parlamentari e govemative. han
no preso atto con soddisfazjone 
che il presidente Fiorelli ed il 
vice presidente Menichetti ban-
no assicurato tutto il loro ap-
poggio*. 

S P O L E T O 

FINANZIATO SOLO 
IL 2 0 % DELLE 

OPERE STRADALI 
I c l a m o r i propagandist?ci n o n 
pos sono n a s c o n d e r e l a rea l ta 

SPOLETO. 13 
II Comune di Spoleto ha 

reso noto nei giorni scorsi di 
avere ottenuto la concessione 
da parte dello Stato di un 
contributo di 80 milioni per la 
esecuzione di opere stradali, 
in forza della legge n. 181 del 
21 aprile 1962. 

Come regolarmente awiene 
a Spoleto da quando in Co
mune si e insediata la gestione 
commissariale, la notizia e 
stata diffusa con grande cla-
more propagandistico sia dal
le fonti del centro-sinistra sia 
dalla stampa impegnata qua-
lunquisticamente a teorizzare 

Le feste 
dell7 Unita 

nel Ternano 
TERM. 13. 

Tre feste de 1'Unita si svol-
gerarmo domenica prossima in 
provincia di Terni: Quartiere 
Le Grazie - Matteotti. Amelia, 
S. 9 £7tunrtt7. Al Quaii it€re L€ 
Grazie - Matteotti la compagna 
Lina Fibbi della Direzione del 
PCI terra il comizio sui arandi 
temi della pace, delta hbertd 
e detlc rinascita economica. 

II Festival che stanno orffJ-
nizzando i comvagni del quar
tiere operaio Le Grazie - Mat
teotti vedrd irnpeanate, per una 
ampia partecipazione dei lavo
ratori al comtzw della compa-
ana Fibbi. tutte le sezioni del 
Comune di Terni. Nel program
ma e previsla w-i corse cicli-
stica ed uno spettacolo di arte 
cana con allestimento di mo-
stre e con stand, 

Continua con successo la cam-
pagna della sottoscrizione per 
1'Unita. Queste sezioni hanno 
raggiunto e superato il 100% 
dell'obuntivo: Borgheria 150%. 
Collestatte Paexe al 116%. Pon-
te S. Lorenzo 109% e 7 Novem-
bre Vascigluxno. Montecampano. 
Acquasparta. Narni Scalo. Sti-
fone tutte al 100%. 

La Federazione di Terni ha 
gia raccolto otto —ilicr.i e mez
zo. Per la settimana prossima 
e previsto il Concegno degli 
€ Amid de 1'UniU ». 

la € superiorita » del regime 
commissariale rispetto alia ge
stione democratica. Ma, natu-
ralmente, tutto il clamore or-
chestrato sui finanziamenti 
suddetti i del tutto ingiustifi-
cato ed e chiaro che esso ha 
piuttosto lo scopo di coprire 
con un polverone una amara 
realta. 

1 finanziamenti ottenuti, in-
fatti, corrispondono a meno 
del 20% di quelli che, in base 
appunto alia legge 181, furono 
a suo tempo richiesti ai com-
petenti organi dello Stato dal
la Amministrazione socialco-
munista e non da altri e tanto 
meno dai commissario prefet
tizio, come si rorrebbe far cre
dere esaltando la concessione 
di somme davvero modeste. 

Una cosa sola il Comune ed 
i svoi portavoce avrebbero do-
vuto fare se ispirati dall'inte-
resse delta citta e non impe-
gnati a gonfiare goffamentc il 
poco che vede la luce: pro-
testare per I'esiguo intervento 
dello Stato. 

Ma omai ci si e* troppo im-
pegnati in quella che a Spo
leto chiamano * operazione 
asfalto y e che. con la esecu
zione dei lavori peraltro prrfdi-
sposti dai passati Consigli co-
munali. ha lo scopo di far 
credere neUe rirtu miracolose 
del centro-sinistra. 

Aperte le 

iscrizioni per i 

campionoti allievi 
SPOLETO. 13 

JI comitato di Spoleto del 
Settore gioranile della Fede
razione Italiana Gioco Calcio 
comunica che sono aperte le 
iscrizioni ai Campionoti locali 
Allievi e Juniores. Le iscrizio
ni accompagnate dai versa-
mento del deposito cauziona-
le di lire 5 mila e della tassa 
di iscrizione (lire 5.000 per gli 
Allievi e lire 2.000 per le so
cieta giovanili < Juniores > ed 
« AUievi >), si ricevono sino e 
non oltre il 30 settembre p.v. 

La scuola 
e obbligatoria , 
ma i libri bisogna 
comperarseli 

Vi scrivo per sapere una 
cosa che credo interessi un 
po' tutti. Se non erro, nel 
novembre del 1966 fu appro-
vata dai ministero della Pub
blica Istruzione una legge, se
condo la quale dovevar>o es
sere distributti gratuitamente 
Jibrl anche alle scuolc medie 
unificate. Anche quest'anno, 
comunque, i genitori sono co-
stretti a compcrare libri. Al-
lora, la legge non esiste o e 
stata dimenticata e per quale 
motivo? Vt ringrazio tnflnita-
mente gta fin da ora se vor-
rete rispondermi nella rubri-
ca a letterc al giornale «. 

Con ossequio. 
F. BETTINELLI 

(Pisa) 

Non esiste una norma secondo 
la quale debbano essere distributti 
1 libri grutuitamente nella scuola 
media (come rlchlede il progetto 
di legge presentato molto tempo 
fa alia Camera rial TCI). La legge 
stabillsce soltanto che 1 libri siano 
distribuiti agli alunni delle scuole 
clementari. Sullassurdlta dl un 
obbllgo — nel nostro caso quello 
scolastico — che si ademple a 
proprie spese non e il caso dl tor-
nare qui. Dlclamo invece che se
condo il piano quinqtiennale dl 
Rnanziarnento deH'istruzlone sono 
state destinate alcune decine dl ml-
llardi per cinque anni da usare 
per distribuire buonl libri dl 10 000 
lire agli alunni bisognosl della se-
condaria inferiore. La distribuzione 
sara etlcttuata dai patronati o dai-
le casse scolastiche, sulla base de
gli stanzlamenti annual! assegnatl 
a ciascuna provincia proporzional-
mente al numero degli alunni e 
In relazione a'ie condizioni econo 
mlche della provincia stessa. E' 
consentita l'assegnazione di due 
buonl alio stesso alunno nel caso 
di condizioni di particolare bi
sogno. 

Chi si trova in condizioni a blso-
gnose». dovrebbe rivolgersl alia 
presldenza della scuola e chledere 
quali sono le modalita per ottene
re il buono. nel caso che non sia
no gia trascorsi 1 termini dl pre-
sentazlone delle domande per il 
prossimo anno. (f. b.). 

I] dramma delle fa-
miglie in cui vi e un 
bimbo spastico 

Soltanto chi ha un bambino 
spastico sa quanto terribile 
sta il signiflcato di questa pa-
rola. Le famiglie che hanno 
flgli colpiti in modo grave e 
non recuperabite vivono in 
una condizione drammatica, 
perche, oltre al dolore, devo-
no affrontare preoccupazioni, 
sacrifici, privazioni senza fi
ne. In molti discorsi di per
sone autorevoll sono state fat-
te promesse, ma i fatti non 
sono purtroppo seguiti a 
quelle. 

Pensate: il bimbo e immo
bile, non sa e non pub far 
nulla in modo autonomo; e 
cosl ta madre deve esclusiva-
mente dedicarsi ad esso, dar-
gli da mangiare, lavarlo, cam-
biarlo cinque o sei volte al 
giorno, non perderlo un atti-
mo di vista. E pensate anco-
ra come pud andare avantl 
questa famiglia se e in mlse-
ria, se vi e uno solo che la-
vora e per di piu guadagna 
poco. 

II fatto e che. come giusta-
mente dice un vecchio pro-
verbio, chi ha la panda ple
na non pensa a chi ce I'ha 
vuota. E' un ben triste ed 
incivile Paese il nostro se, 
chi lo governa. non ha anco-
ra trovato il modo di venire 
in aiuto, dl dare un tozzo di 
pane a quella madre che gior
no e notte deve dedicarsi a 
questo essere vivente amma-
lato, a quella madre che dai 
dolore, dalla disperazione, dai 
bisogno. si logora giorno per 
giorno fino a quando non reg-
gera piu. 

MARIO RICO* 
(Prato - Firenze) 

II cittadino pro-
testa ma le autorita 
non rispondono 

Sono un concessionary dl 
llcenza da noleggio da rimes-
sa di Taormtna, Una legge 
piuttosto complessa rende dif
ficile tale attivita e gli uo-
mint, interpretando tale leg
ge, sembra facciano di tutto 
per renderla ancora piu diffi
cile. 

Da due anni, ad esempio, 
agisce a Taormina una so-
deta denominata SAT con se
de a Catania, che ha trasfe-
^t'o in TGOI niina CITVJUB pull-
man in servizio da noleggio 
da rimessa con licenze rila-
sciate dai comuni di Cata
nia, Adreale ed altri. Tale at
tivita ha recato, e reca, un 
grande danno alia mia atti
vita. 

Per tall considerazioni ml 
vidi costretto a ricorrere alle 
autorita locali per un inter
vento utile a stroncare un 
abnorme stato di cose. Rite-
nevo che il rispetto della leg
ge fosse imposto a tutti i cit
tadini e quando mi appella-
vo a quella legge che dice te-
slualmentc: •Nell'ambito del 
Comune t vietato procurarsi 
il noleggio con stabilita e con-
tinuita ai titolari di licenze 
di cscrcizio rUascisie da al
tri comuni», tntendeto di do
ner tutelare un mio preciso 
dirttto e chiedevo agli organi 
competenti che assieme a me 
tutelassero prindpi generali. 

Tanto ho chiesto al sindaco 
di Catania, al questore di Ca
tania, al sindaco di Taormi
na, al commissario di PS. ai 
Carabinieri, alia Polizia stra-
dale di Taormina. presentan-
do diversi detlagliati espostL 

Ma t mesi passano senza 
che nessuna azione concreta 
renga fatta. forse la mia espo-
sizione non e completa, for
se il mio punto di vista non 
t it migliore, rimane pert un 
fatto che da dttadmo mi sen-
to sempre piu mortificato per 
la mdifferenza che segue alle 
mle richieste, 

A vol chledo di pubblicare 
questa mia lettera. Forse mi 
aiutera a pensare che alme-
no da qualche parte ascolta-
no il dttadino che una volta 
tanto protesta e non solo per 
il gusto di protestare. 

GIOVANNI MESSINA 
(Taormina • Messina) 

L'interessamento 
del PCI per carabi
nieri, finanzieri e 
guardic di P.S. 

Sappiamo che la proposta 
di legge per la protnozione 
ad Appuntato dopo 17 anni 
di servizio e stata respinta 
dai ministri competenti per
che non ci sono fondi ed e 
stata rimandata alia prossi
ma legislatura. Tutto cib per-
cht not stamo militari e non 
abblamo i Sindacati che d 
proteggono e tutelano I no-
stri interessi salvaguardando 
i diritti. 

Noi purtroppo abblamo so
lo dei doveri e non diritti! 

Ce gente che ha 46 anni 
anni di eta e 27 anni di ser
vizio ed e ancora carabinle-
re. finanziere o agente di PS 
per non dire guardia. Que
sta gente non diventa appun
tato se non verra approvata 
questa sospirata legge; e per
tanto va in pensione con un 
notevolisstnio danno econo
mico e con una bella bido-
nata, stando at bandl di con-
corso con i quali si & stati 
arruotati. che per noi tutti e 
il contratto di lavoro. Ma per-
chd lo Stato non rispetta mai 

• i diritti dei proprt dipendenti? 
UN GRUPPO DI 

CARABINIERI. FINANZIERI 
E GUARDIE DI PS 

(Roma) 

I) problema e vecchio di pa-
recent lus»ri e lo stesso generate 
De Lorenzo aveva rlsposto alia 

• moglie di un appuntato in con-
gedo assicurandola che avrebbe 
provveduto quanto prima. 

Inoltre, da parte del gruppo co
munista della Camera sono stall 
presentati ordlnl del giomo du
rante le discussion! degli eserclzi 
finanziari del bllancl preventivl 
del ministero della Difesa del I960 
e del 1967. interventi a cui 11 
mlnlstro rispose con promesse; 
avrebbe cioe disposto un dlsegno 
di legge per dare al problema 
una solttzlone legislativa e defini
tiva ed i carabinieri sarebbera 
stati promoss! appuntatl dopo 17 
anni di servizio. cosa che favo-
rirebbc 1 carabinieri, soprattutto 
agli effetti pensionisticl. 

Dal resoconto stenogratlco della 
Camera, a conferma di cui sopra, 
si legge che il 2-12-1965 In occa-
sione della discussione del bilan
cio della Difesa del 1966 in seno 
alia V Commlssione permanente 
della Camera suU'ordlne del gior
no da me presentato, il mlnistro 
Andreottl rispose: « Accolgo come 
raccomandazione l'ordlne del gior
no dell'on. Gorreri ed altri per 
quanto riguarda il punto n. 3 re
lative alia fissazlone a 17 anni di 
servizio del limite d'avanzamento 
del grado dl appuntato dell'Arria 
dei Carabinieri ». 

II 12-10-1966 alia V Commlsslone 
permanente della Camera 11 ml
nlstro Trcmellonl rispose: « Accol
go come raccomandazione agli or
dlnl del giorno degli on. Durand 
De la Penne (DC) ed Abate (PSU) 
per quanto attlcne il conferimen-
to del grado dl appuntato al ca
rabinieri che abbiano compiuto 17 
anni dl lodevole servizio... a. 

Da quanto sopra, risulta quindi 
che 1 ministri non hanno • respln-
to a gll ordlnl del giorno. ma II 
hanno arcoltl come raccomandazio
ne e eld vuol dire rlconoscere 
1'eslstenza del problema e quindi 
la necessita di un suo esame per 
arrlvare alia soluzlone dl esso. Cid 
per6 non t stato ancora fatto. 
percift dovremo lnsistere nuova-
mente presso 11 ministero della 
Difesa. 

Penslamo anche dl presentare 
In merito una nostra proposta dl 
legge: dato pero 11 tempo llmltato 
che cl separa dalla fine delta le
gislatura. e necessaria la splnta 
degli Interessatl presso II mini
stero competente. perche sla ap
provata In tempo. 

on. DANTE GORRERI 
IDepiitato del PCtt 

«I1 mio 
ottantcsimo 
compleanno » 

Cart compagni de/fUnita, in 
questi giorni compio 1'80" 
compleanno. Celebro cosl ven-
ti anni di milizia socialista e 
quarantun anni di milizia co
munista. In questo momento 
non posso dimenticare il ven-
tennio di duro esilin fin pa-
tria e all'estero) caratteriz-
zato da persecuzioni e vio-
lenze teppistiche e calunnie 
poliziesche: e tutto questo 
perche la prima regola della 
mia vita e sempre stata: la 
probita politico e personale. 

Durante il mio esilio scris-
si, fra Valtro, un romanzo 
* 11 Crostolo», che fu pubbli-
cato a crura della Fratellan-
za Reggiana di Parigi; pub-
blicai pure un dramma tea-
trale sul giotane eroe e mar-
tire Gastone Sozzi di Cesena. 
Scrissl anche parecchi rac-
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smo: si, perche il fascismo 
— sotto qualunque spoglia es
so si presenti — e il tormen-
tatore e il traditore della 
vita dei popoli e it negatore 
dei loro diritti e del loro av-
venire. • 

Offro cinJnita lire 1000 per 
appoggiare la «scttoscriizone 
delle idee >. 

GUTDO RAISE 
(Reggio Emilia) 

Alloggi sfitti, ma 
i prezzi continuano 
a salire 

/ caportont del centro-sini
stra, prima d'andarsene in fe-
rie, hanno partorito d'urgen-
za la oalorda legge sul fittL 
Poi se nc sono partitl, con 
moglie e flgli. lasdando i po-
veri disgraziati a fare i contl 
con i padroni di casa. 11 si
gnor Reale. mlnistro dell'in-
giustizia, ha detto che la leg
ge non portera aggrado sul 
costo matto della vita e non 
svalutera la gia grama mone-
ta. Ma d crede davvero? 

Intanto piovono a migliaia 
le raccomandate dd ttladroni 
di casa» che resdndono le 
locazioni, impongono sfrattl 
tmmediati, e chiedono aumen-
ti del cento e del duecento 
per cento. I giornali che tan
to hanno strombazzato prima, 
non dicono piu niente, Ce la 
crisi ediluia? Storie, in real
ta cl sono migliaia e migliaia 
dl alloggi sfitti da tempo per 
i prezzi pazzi che i padroni 
chiedono e che la gente che 
lavora non pud pagare. 

A. VANZINA 
(Milano) 


